
    

 

 

École Lorenzo-Gauthier 
 

 

Convocation - Conseil d’établissement 
Mardi 28 mars 2023 - 19h 00-21h 00 

Salle du personnel – École du Préambule 

 

Procès-verbal de la rencontre 

 
Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Monsieur David Cousineau x Parent Madame Myriam Armstrong x Enseignante 

Madame Véronique Bibeau x Parent Madame Lysanne Lanoue x Enseignante 

Madame Anne-Julie Cyr x Parent Madame Sandra Daunais x Enseignante 

Madame Lyne Beaudoin x Parent Madame Annie Martin 
x Serv.de 

garde 

Madame Anne Comeau x Parent Monsieur Marc Nantel  Soutien 

Madame Stéphanie Guénette x Parent Madame Caroline Rochon  
Directrice 

adjointe 

   Monsieur Dominic Subranni x Directeur 

 
 
 

1.Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour  

Mme Anne Comeau propose l’adoption de l’ordre du jour.                         Adopté à l’unanimité 

 

2. Lecture et adoption du procès-verbal du 07 février 2023  

                                                                                                                       Adopté à l’unanimité 

Une correction est à noter dans le tableau de présence. Madame Hélène Lévesque n’est pas 

absente, mais remplaçait Lysanne Lanoue. Mme Sandra Daunais propose l’adoption du procès-

verbal du 07 Février 2023. 

                                                                                                                                                                          

3.Questions du public :  

Il n’y a pas de question du public 

CE-048-280323 

 

CE-049-280323 

 



    

 

 

4. Projet éducatif 

 Il y a des démarches internes en cours sur les améliorations à apporter, sur les objectifs à 

atteindre et un plan d’action suivra. Il y aura aussi un questionnaire qui sera remis aux enfants 

sur le Bien-être à l’école. Un sondage sera également envoyé aux parents. L’ensemble de la 

démarche du projet éducatif devra se conclure d’ici fin novembre 2023. 

 

5. Temps d’enseignement 2023-2024                        

                                                                                                                    Adopté à l’unanimité              

 Il y a un questionnement pour modifier le temps réparti pour les matières obligatoires versus 

les autres matières qui permettent l’intégration des matières et suscitent l’intérêt des garçons 

entre autres. On propose de bouger plus (Classe extérieure) au quotidien comme le préscolaire 

le fait. Le but de la discussion est de mentionner l’importance de maximiser l’activité physique 

dans les toutes les classes. Tel que déposé, il est proposé d’approuver la répartition du temps 

d’enseignement 2023-2024 ainsi que les volets au 3e cycle. 

Proposé par Lysanne Lanoue. 

             (Annexe 1)                                                                                                  

 

                                        

6. Frais chargés aux parents  

                                                                                                                    Adopté à l’unanimité 

Tous les documents légaux ont été remis. Suggestion pour mettre en place des mesures visant à 

favoriser la réutilisation du matériel scolaire. Il y a une proposition pour avoir du matériel école 

commun. À suivre. David Cousineau propose d’uniformiser les plates-formes utilisées pour 

économiser du temps et aider les parents. Le CE suggère aux professeurs de faire une liste 

uniforme par niveau pour le matériel scolaire. 
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 Le CE établit les principes d’encadrement des coûts du matériel non couvert par la gratuité.  

Annexe 2 

 

7. Activités 

Le tableau de la planification est déposé.                                                      Adopté à l’unanimité 

 

Adopté tel que proposé par Mme Anne Comeau 

 

(Annexe 3) 

                                                                                                                         

8. Organisation scolaire (informations) 

Des informations sont remises quant aux démarches en cours pour le déménagement des 

groupes et des travaux à venir. 

 

9. Photos scolaires (contrat) 

                                                                                                                       Adopté à l’unanimité 

Le CE a pris la décision de changer pour la photographe Stéphanie Picard. Le contrat est 

accordé. 

 

Proposé par Stéphanie Guénette                                                                     

 

 

10. Patinthon 

   La somme de 14 000$ a été amassée. Pour le prochain, le CE suggère de jumeler le Patinthon 

avec un carnaval et de trouver des choix d'activités pour toutes les classes et spécialement les 

classes DILS. Tel qu’entendu, ces argents serviront à défrayer des activités pour tous les élèves à 

l’école, par exemple, fête de fin d’année, de la rentrée, Halloween… 
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11. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

Les données relatives aux sondages effectués auprès des élèves sont déposées. David 

Cousineau propose aux membres du CE de prendre connaissance des documents et en 

rediscuter à la prochaine rencontre. À suivre. 

 

12. Semaine du personnel 

Remerciements sont adressés au conseil d’établissement. 

 

13. Service de garde 

             Madame Annie Martin, qui est en poste depuis peu, nous informe des projets de mise en place 

pour le service de garde. Elle invite le CE à prendre connaissance des documents et de faire un suivi à 

la prochaine rencontre du CE. 

 

14. Comité de parents 

Rien à signaler. Pas de consultation à effectuer. 

 

15. Conseil d’administration C.S.S.S 

David Cousineau nous informe qu’il y aura beaucoup de gens à recruter. Plusieurs membres 

terminent leur mandat de 3 ans et ne se représenteront pas. 

 

16. Correspondance 

Aucune 

 

 



    

 

 

17. Varia   

Aucun 

 

18.  Date de prochaine rencontre 

25 avril 2023 

 

19. Point à l’étude 

Aucun 

 

20. Levée de l’assemblée à 21h 15 

                                                                                                                                   Adopté à l’unanimité 

 

 

 

David Cousineau                                                                                          

      Président                                                                                                        
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